

「延世大学校スプリングスクール参加報告書」

京都大学工学部 2年 キンキミン

- ① 学習成果（今回の派遣に参加する前とした後とで、留学、大学での学習、国際理解への意欲に関して、自分にどのような変化が起きたか、今回の派遣に参加して、次の海外留学についてどのような関心・計画を持つようになったかなど）

延世大学校のスプリングスクールを参加して非常にいい体験になりました。ここでの三週間の韓国語の勉強を通して自身の韓国能力の向上のみならず、自身の異文化体験への関心も深まりました。韓国語に関しては、最初はまったく話すことができませんでしたが、日々の韓国生活、授業および学生さんたちとの積極的な交流によって、最後にある程度意思疎通ができるようになりました。また、延世大学の韓国人大学生のみならず、同じく韓国語を勉強しているいろんな国から来た学生さんたちと交流することによって、各々の人は多様な価値観、異なる生活習慣を有していることを知ることができ、そのようなことに対し理解を示すことが大切だと私は感じました。そして、延世大学生とのセミナーの交流を通して、英語が国際的な言語としての有用性を強く感じ、自分自身の英語能力をさらに伸ばしたいと考えています。韓国語も英語も両方頑張っていきたいです。

- ② 海外での経験、

ソウルに到着すると、高大なビルが次々林立して、ソウルが現代大都市という実感が湧きました。

実際の韓国語学習と生活の中、ソウルの交通の利便さをすごく感じました。ほぼ毎日バスや地下鉄などいろいろな場所を通いました。そして、利便さの上コストも低いです。また、ソウル、とくに Sin Chon あたりで生活してみると、多くの韓国の若者は夜に町に集まり、賑やかな雰囲気をつくっています。みなさんが歌ったり、踊ったり、ピアノを演奏したり、酒を飲んだりして、この夜の生活は非常に豊かでした。

また、韓国のハンゲル博物館とか行って、ハンゲルの歴史を学ぶことで、ハンゲルの面白さがさらにじわじわと出てきました。

- ③ プログラム内容、

3月4日に韓国に入学しました。3月5日から7日はまずレベルテストを受け、京大生がよりスムーズに正規課程に参加できる特別クラスに参加しました。そして、言語パートナーと初めて知り合いました。3月8日からは延世大学の韓国語正規課程に編入して4級6班のクラスの皆さんと一緒に授業を受け始めました。また、いくつかの文化体験を参加して韓国のいろいろな文化に触れ、非常に勉強になりました。特に、3月13日は皆さんと一緒に韓国料理実習を行い、美味しい料理を作り、いい思い出になりました。3月16日は延世大学・京都大学学生の合同セミナーを行い、お互い挙げた質問に対して発表をしました。いい経験になっています。その後は続けて毎日の午前に韓国語の勉強を行い、学習成果を確認する試験を終え、3月23日の最後の授業日で終了式を行いました。3月24日に退室して、日本に戻りました。

- ④ 進路への影響について

韓国語を学んだこと、また延世大学校の国際雰囲気を感じたことで、将来活躍できる範囲がもっと広がると思います。また将来、グローバルな活躍を目指す研究者になるためにもっと英語をしっかり勉強したいと思います。

一言: 만나서 반갑습니다. 한국말 공부를 열심히 하겠습니다!